
   

 

第３回 ３校のメモリアル検討部会会議録（要旨） 

 

会 議 名 第３回 ３校のメモリアル検討部会 

日 時 平成 30年９月 11日（火）午後２時～３時 

場 所 杉並第八小学校 ハッチールーム 

出 席 者  部会委員 ８名 

次 第 

１ 新校に保管するメモリアルの再確認について 

２ 新校に保管しないメモリアルの同窓会等への相談について 

３ メモリアル制作品等について 

内 容 

○ 新校に保管するメモリアルの再確認について 

・ メモリアルスペースに設置する展示棚は、大人の腰位の高さにして背の低い

小学生でも展示物が見られるような棚にしてほしい。 

・ 展示するメモリアルは、児童・生徒の意見も聞いて決めてほしい。 

・ 高円寺中のメモリアルを展示棚に収納する時期は、開校まで期間が空いてし

まうが引っ越しと同時に展示を行う。 

 

〇 新校に保管しないメモリアルの同窓会等への相談について 

・ 新校に持っていかないメモリアルの処遇は、同窓会と相談して決める。 

・ 高円寺中は、来年の夏に新校舎に引っ越すので、メモリアルの選定や同窓会

等への相談をいつ行うか、目安となるスケジュールを作成してほしい。 

 

〇 メモリアル制作品等について 

・ ベンチとなるクスノキの木材は、現在、乾燥を行っている。 

・ クスノキの端材を使ったメモリアル作品としては、女子美術大学の提案で、学

園章を印字したストラップを検討している。 

・ メモリアル作品の制作が終わった後に、余った木材は、図工や美術などの授

業等で活用する。 

・ メモリアルスペースで流すメモリアル映像は、業者に委託し制作するのではな

く、スライドショー作成ソフトを購入し、学校が制作する。 

 

〇 その他 

・ 新校舎完成後に行う式典は、落成式・内覧式・竣工式など、いろいろな案が出

ているので、学校と相談して決めていきたい。 
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平成 30 年 11 月 9 日 
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